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Vereador dr. Marcos Fontes projeta lei para instalar câmeras de reconhecimento facial na

cidade.

por redação

 

Nos feriados, finais de semana, festas natalinas e demais dias, é comum o cidadão

ir as compras com mais frequência e intensidade, há ainda um movimento maior de

pessoas seja para comprar, trabalhar ou estudar, visando a segurança coletiva,

colaborando com as forças de segurança pública, projetei (processo nº 2901) a

proposta para ser instalado na cidade o sistema de Câmeras de Reconhecimento

Facial, em locais onde há grande circulação de pessoas, como por exemplo na

região central, na rodoviária, próximo aos parques e hospitais, escolas, bem como

onde a Secretaria Pública Municipal de Segurança – SESEG e a Municipalidade

entender necessário.

Desperta São Caetano: É fácil operar o sistema de reconhecimento facial?

Dr. Marcos Fontes: Sim, nós temos uma central de monitoramento (CGE) com

pessoal capacitado. Ademais, o reconhecimento facial disponível é capaz de

identificar pessoas de forma rápida e segura, armazenando todo o histórico de

movimentações (fotos), melhorando a rastreabilidade.

Desperta São Caetano: Vereador, como funciona a câmera de reconhecimento

facial?

Vereador Dr. Marcos Fontes: Veja, a câmera com reconhecimento facial é uma das

mais avançadas tecnologias de monitoramento . Por meio de inteligência artificial

aplicada aos sistemas de vigilância, ela é capaz de reconhecer rostos e identificar

pessoas. Como exemplo essa funcionalidade tem sido aplicada em ambientes de

grande circulação – como aeroportos, shoppings e espaços públicos – para

proporcionar mais segurança.

Desperta São Caetano: A câmera de reconhecimento facial serve apenas para

identificar pessoas procuradas pela justiça?

Dr. Marcos Fontes: Esse equipamento além de colaborar para tirar de circulação

bandidos e foragidos, pode ser usado para identificar crianças desaparecidas, por



exemplo.

Já existe tecnologia (software) que compara as fotos das crianças com imagens

captadas por câmaras espalhadas por locais públicos, como aeroportos e ruas. O

sistema tem um funcionamento semelhante ao FaceApp, aplicativo que

“envelhece” as fotos, para prever qual seria a aparência do desaparecido após

anos longe de sua família.

Frisa-se que o sistema é preciso na identificação de criminosos, mesmo

disfarçados ou com algum elemento diferente em seu rosto, como óculos e barba,

sendo eficaz ao que se propõe.

Respeitando a privacidade dos cidadãos, creio que as câmeras de reconhecimento

facial são de grande auxílio para mantermos São Caetano do Sul no nível de uma

das cidades mais seguras do Brasil. A câmera de segurança facial revela sua

impressionante habilidade ao capturar cada detalhe com precisão, transformando o

mundo visual em uma narrativa meticulosa de segurança e proteção, conclui o

vereador Dr. Marcos Fontes. 

 

https://despertasaocaetano.com.br/vereador-dr-marcos-fontes-projeta-lei-para-

instalar-cameras-de-reconhecimento-facial-na-cidade/
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